

Le Premier ministre vérifie les travaux à Expocuba pour Fihav 2022

Image not found or type unknown



Réunion de Manuel Marrero à Expocuba

La Havane, 19 septembre (RHC) Lors d'une réunion dirigée par le Premier ministre Manuel Marrero Cruz, les préparatifs d'Expocuba pour la Foire internationale de La Havane 2022, qui se tiendra en novembre, ont été évalués.

Lors de la réunion qui s'est tenue cette fin de semaine, il a été signalé que plusieurs organisations et forces spécialisées du groupe Palco se chargent de l'entretien des pavillons qui accueilleront les stands de plus de 140 entreprises cubaines et étrangères de quelque 25 pays, qui ont déjà confirmé leur participation à la rencontre commerciale.

Au sujet de la foire, qui devrait s'étendre cette année sur 12 000 mètres carrés, le ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement, Rodrigo Malmierca Díaz, a souligné la tenue du 5e Forum de l'investissement, dans lequel sera présentée la version la plus récente du portefeuille d'opportunités d'affaires à Cuba.

Le directeur d'Expocuba, Lidercy González Miguel, a déclaré que la stratégie de remise en état de l'infrastructure, fortement endommagée par la paralysie provoquée par le COVID-19, permettra à l'installation d'être prête à assumer le programme d'activités de Fihav 2022.

Lors de la réunion, à laquelle ont participé le vice-premier ministre, Jorge Luis Perdomo Di-Lella, ainsi que des responsables de portefeuilles et des représentants d'organisations, il a également été convenu d'élaborer un règlement visant à protéger juridiquement les activités d'Expocuba et à définir les responsabilités et les nouvelles compétences.

Marrero Cruz a souligné que l'institution présente actuellement une détérioration de ses infrastructures, dont le redressement nécessite des ressources importantes, et a insisté sur la nécessité de garantir l'accessibilité du site par des voies de transport durables.

Il a également souligné l'importance de rechercher des alternatives de maintenance basées sur l'innovation et l'utilisation des matières premières et des technologies nationales. Il a estimé qu'Expocuba, au-delà des foires qu'elle accueille, peut être le cadre d'expositions thématiques, d'importants événements récréatifs, sportifs et culturels, et s'intégrer à d'autres institutions voisines telles que le jardin botanique et le parc Lénine.

Le Premier ministre a mis en avant la remise en état d'autres parcs urbains dans la capitale, comme exemple des possibilités de transformer le champ de foire sans renoncer à ses principes fondateurs.

À partir du sauvetage de ses infrastructures et de la refonte de sa programmation, Expocuba peut devenir une grande institution récréative, culturelle et événementielle qui intègre les acteurs économiques du pays de manière durable, a-t-on relevé lors de la réunion. (Source : journal Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/299605-le-premier-ministre-verifie-les-travaux-a-expocuba-pour-fihav-2022>



Radio Habana Cuba